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●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子

米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永島清孝 ●幹事／今出 上 ●会報／黒見純治

50年を経て、さらに求める 「奉仕の理想」

会員数 110名

ビジター
入江道憲君（米子RC）

メーキャップ
赤山君、秦野君、池口君、井上（賢）君、石部君、岩

今週のお祝い
出席100％祝： 1年 米田政史君 3年 杉原秀
一郎君 内田良一君 26年 木美俊彦君
本人誕生祝：2日 新納哲雄君 5日 谷野利宏
君 18日 井上賢明君 19日 尾沢裕子君 20日
岡 宏徳君 21日 杉原弘一郎君 24日 鷲見雄
司君 25日 梅田整一君 26日 黒見純治君 27
日 多林美智子君 30日 小林慎 君崎（浩）君、木美君、松浪君、永見君、野坂（裕）君、

小椋（理）君、面谷君、尾沢君、佐田山君、杉原
（弘）君、杉原（秀）君、内田君（9/10米子南RC）

日 多林美智子君 30日 小林慎一君
スマイルBOX 26,000円 （439,000円）
出席100％祝：杉原（秀）君、内田君、米田君
本人誕生祝：井上（賢）君、新納君、谷野君、尾
沢（裕）君、多林君 創立記念日祝：諸遊君、吉
岡君

会長挨拶

米子松蔭高等学校インターアクトクラブの創立は米
子東ロータリークラブが設立された1968年の次の年
に結成されました。インターアクトクラブも50周年を迎
えるわけであります。創立50周年の記念品として理

事会で検討し、ウィンドブレーカーを記念品として贈り

幹事報告
1.10/19地区大会記念ゴルフ 9名登録（9/4現在）
2.10/21地区大会本会議 26名登録
自家用車で来場の方は、各自で駐車場確保して
下さい

3.9/19休会
4 9/26阿南南来訪観月夜間例会たいと思います。

わがクラブは、青少年の育成を重要な事業として取
り組んでいます。今月の9月には地区補助金の事業

として「中学生作文コンテスト」があります。従来は冬
休みを利用していたのですが、今回は夏休みを利用
して作文を書いてもらっています。作品がまとまりま
したら、皆様にお願いして審査員になっていただき、
一次審査 二次審査と行い10月14日に表彰式という

4.9/26阿南南来訪観月夜間例会
（大山ロイヤルホテル）

5.9/27交流10周年記念ゴルフ
（大山平原ゴルフクラブ）

6.10/20平成30年度「もみの木祭り」開催のご案内
社会福祉法人 もみの木福祉会より

7.12/15第39回米子市民余芸大会ご後援（名義）
のお願い一次審査、二次審査と行い10月14日に表彰式という

日程になっております。

審査員に選ばれた皆様には、純粋で清き心を持っ
た青少年を育てるという気持ちでご協力のほど、よろ
しくお願い致します。青少年を育てることは、地域の
力になります。「地域社会のためになる」そういうロー
タリーアンとして頑張っていきたいと思うわけでありま
す。

のお願い
8.例会変更のお願い
米子南RC 9/10（月）職場訪問例会

ビジター受付あり
倉吉東 9/20（木）夜間例会 〃
米子 9/14（金）休会 ビジター受付なし
米子南 9/17（月）休会（祝日） 〃
境港 9/18（火）休会 〃す。

BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう



＜プログラム＞

「インターアクトクラブ活動報告」

米子松蔭高等学校 顧問 高嶋博子先生 インターアクトクラブの皆様

1.皆生トライアスロン大会のボランティア
（谷野 有希）

皆生トライアスロンついて発表します。

2.老人ホームへの訪問
（遠藤 綾乃）

私は、月に一回ゆうゆう壱番館さんにという老人表
私たちは、毎年7月に皆生トライアスロン大会のボラ
ンティアに参加しています。今年は、植田正治ASで、

選手に飲み物が入ったボトルや果物などの食べ物
を渡す作業をしました。選手が来るまでは、テントを
立てたり、ボトルの中に飲み物を入れる作業をして、
選手が来ると、飲み物やスポンジを配ったりしました。
また、選手が捨てたボトルやスポンジを回収し、洗っ
て 新しい飲み物を入れる作業をしました

私は、月に 回ゆうゆう壱番館さんにという老人
ホームに訪問しています。そこでゲームなどをして交
流を行っています。

また、利用者さんに私たちが、企画したゲームを楽し
んでもらえた時はとても嬉しく、次の月もまた楽しん
でもらいたという気持ちになります。

時々、ゲームの進行がうまくいかなかったり時間が
余ったりするなどトラブルを想定し、もし問題が起

時 臨機 変 す がて、新しい飲み物を入れる作業をしました。

この日は、とても暑かったので、すぐ飲み物やスポン
ジがなくなり、急いで飲み物を作ることが大変でした。

このボランティア活動を通して、裏方の仕事の大変さ
がわかりまし。これからは、そういう人たちにも感謝
しながら頑張っていきたいです。

こった時には臨機応変に対応するように心がけてい
ます。

しかし、私たちもまだまだ未熟で、利用者さんに助け
てもらうことも多々あります。これからもこの活動を
続けて、より良い会になるように努力します。

3.中国の春節を祝う集い （堀 一代）

2月に「春節の祝うつどい」に参加しました。この会で

は、実際に中国の方々と一緒に交流をしながら、中
国料理を作り、春節を祝うという目的があるます。そ
して、これは私たちにとって初めての国際交流でした。

そして 中国の文化についてたくさん知ることができ

4.日野川清掃 （福留 広望）

1年に1回程度のペースで、６月に日野川清掃を行っ
ています。

日野川清掃では、川の周りに落ちているゴミを拾っ
ています。毎年、様々な物が捨てられていますが、
今年は去年に比べてゴミの量が少なくなっていましそして、中国の文化についてたくさん知ることができ

ました。例えば、中国の正月などの行事は家族揃っ
て祝うということです。

この時、初めて知ったことがありました。それは、中
国全体で良く食べられていると思っていた餃子は、
実際には北部の方で食べられるということです。また、
餃子の食べ方も日本と違っていました。逆に南部の
方では、春巻きが良く食べられています。餃子も日

今年は去年に比べてゴミの量が少なくなっていまし
た。去年と同様、今年もゴミの中で特に多かったの
はタバコの吸い殻で、その量は年々増えていると感
じました。

この活動を通して、清掃活動のやりがいや達成感、
これからも住みやすい米子市にしていくためにこの
活動を続けていきたいと感じました。

、 良 食 す 餃
本みたいに焼き餃子が定番ではなく、水餃子の方が
定番らしいです。

この会で、私たちが知らなかったことや改めて知った
ことがたくさん聞くことができてよかったです。



インターアクトクラブ活動で学んだこと

私たちがこの活動で、主に、コミュニケーション
能力が身についたと思います。

私たち部員の中には、コミュニケーションをとる
のが苦手な人もいましたが この活動の中で

5.リサイクル活動 （髙辻菜々子）

私たちはリサイクルを行っています。このリサイクル
では主に「ペットボトルのキャップの回収」「割り箸の
回収」「切手の回収」の３つを行っています。

ペットボトルのキャップの回収は ペットボトルのふた のが苦手な人もいましたが、この活動の中で
様々な年代の人と交流できたことで、以前よりも
コミュニケーション能力が上がったと感じました。

また、異なる文化に触れたことで、物事を様々な
視点から考えることができるようになったと思い
ます。ミーティングなどでもより多くの意見が出る
ようになったと感じました。

私たちはこれからも、活動を通して成長していけ

ペットボトルのキャップの回収は、ペットボトルのふた
キャップを回収し、洗い、乾かしそれを半年に一回
「エコマ」という会社に持っていき、ベンチなどの製品
にリサイクルされます。

次に、割り箸の回収についてです。集めた箸を竹の
もの、木のものに分けます。木の割り箸は王子製紙
に持っていくと、紙などの材料にリサイクルされます。

最後は、切手の回収についてです。外国切手と日本 私たちはこれからも、活動を通して成長していけ
るように頑張っていきたいと思います。

バザーについてお知らせします。

９月２７日(木)に文化祭でバザーをさせていただき

ます。バザーで売ってもよいものがありましたら、ご
提供をよろしくお願い致します。

最後 、切手 回収 す。外国切手 本
切手に分け、それを松下幸之助さんが作った「PHP
思いやり運動事務局」というところに送ります。そこで
リサイクルされます。

リサイクル活動をすることでそれをしている私たちも
良い気持ちになれます。この活動をすることで達成感
を得ることができます。そしてクリーン活動への意欲
が沸いてきます。私たちはより良いリサイクル活動を
目指してこれからも頑張 ていきたいと思います

提供を くお願 致 ます。
ご清聴ありがとうございました。

目指してこれからも頑張っていきたいと思います。

次回例会プログラム
9/12 「ロータリーの友」紹介 雑誌委員会

「私の職業」 平岡憲治 会員
9/19 休会9/19 休会
9/26 阿南南RC来訪観月夜間例会

（大山ロイヤルホテル）


